

10月18日（金）校内現職教育



本日の校内現職教育は

1年3組での英語の研究授業

教育委員会や他校からも参観に来ていただきました。

本校の職員、学びを深めました。

10月22日（火）生成AI出前授業



3年生を対象に生成AI出前授業を行いました。

「サイエンス実践塾出前授業生成AIコース」
講師は、ソフトバンクの方です。

はじめに、生成AIについての基本的な知識を学びました。
そして、チャットGPTを使って給食の献立を考えさせたりしました。

これからの時代、ますます情報化が進みます。
我々は、正しい情報の見分け方の力も身につけなければなりません。
今日の時間で学んだことを忘れないでもらいたいものです。

10月24日(木) 子ども主体の道徳授業



岐阜聖徳学園大学より山田貞二先生をお招きし、1年1組で道徳の授業を行いました。

子どもたちが、自分たちで話し合うテーマを決め、それに対してグループ内で意見交換。

自分の考えや意見をしっかりと持ち、周りの人と話し合うことで、自分の考えをより深めていくことができました。グループのリーダーがファシリテーターとなり、授業を進めました。

最後は、山田先生がどんどん発問していくことで、子どもたちの学びをさらに深めていきました。

10月31日(木) 京都市立八条中学校より視察



本日、京都市立八条中学校より、校長先生をはじめ、3名の先生方が、本校に視察におみえになりました。

京都市立八条中学校は、本校と同じくリーディングDXスクール事業の指定校で研究をしています。授業を参観され、校内の様子や環境面も見ていただきました。

全体的にすごく落ち着いていて、どの授業においても、子どもたちが一生懸命取り組んでいると、感心されていました。そして、掲示物などにも興味を持たれておりました。

この視察で、タブレット等のICT機器の授業での活かし方について、情報交換をする場も持て、お互いが、子どもたちに最適な授業を提案するための学びを深めることができました。